



On arrête décidément plus le constructeur de maison ossature bois Natilia de Manosque. Après une année 2015 où une dizaine de maisons ont été livrées, un autre chantier sur la commune de Manosque est en passe d'être livré. Il s'agit des modèles Natiming et Natiban, accolées par le garage. Ces habitations écologiques et économiques sont destinées à la location et feront le bonheur de ses futurs occupants.

Mais ce n'est pas tout, dans le même quartier et à proximité de ces habitations quasi passives, 3 autres maisons sont en projet, les travaux devraient débuter début 2016. Il faut donc désormais compter sur Natilia comme un des acteurs principaux dans le secteur de la construction sur le département de Alpes de Haute Provence.

Toutes les informations sur les chantiers à venir et les modèles de maison au 04.92.79.52.83 ou directement dans notre agence et maison témoin de Corbières 12 Zone artisanale du Moulin.

